



Assemblée générale

Distr. générale
17 mai 2021
Français
Original : anglais

Commission du droit international

Soixante-douzième session

Genève, 26 avril-4 juin et 5 juillet-6 août 2021

Deuxième rapport sur les principes généraux du droit

Marcelo Vázquez-Bermúdez, Rapporteur spécial

Rectificatif

Paragraphe 4

Substituer au texte actuel :

4. À sa soixante et onzième session, la Commission a demandé aux États de fournir des informations sur leur pratique relative aux principes généraux de droit¹. Au moment de l'établissement du présent rapport, quatre États avaient communiqué par écrit des informations à cet égard ; le Rapporteur spécial les en remercie vivement. Toutes nouvelles contributions seraient bienvenues, à tout moment. Le Rapporteur spécial souhaite également remercier le Groupe de recherche des universités de Berlin et de Potsdam « The International Rule of Law – Rise or Decline? » pour avoir organisé un atelier consacré au thème « Les principes généraux du droit » les 12 et 13 décembre 2019 à l'Université Humboldt de Berlin, au cours duquel une version préliminaire du présent rapport a été examinée².

¹ Documents officiels de l'Assemblée générale, soixante-quatorzième session, Supplément n°10 (A/74/10), par. 30.

² Cet atelier a réuni Danae Azaria, Mads Andenæs, Janina Barkholdt, Alfredo Crosato Neumann, Roman Kolodkin, Julian Kulaga, Huw Llewellyn, Campbell McLachlan, Georg Nolte, Paolo Palchetti, Catherine Redgwell, Xuan Shao, Grigory Vaypan, Marcelo Vázquez-Bermúdez et Isabel Walther.

